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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和元年度第５回北諏訪区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  【報告事項】 

    公の施設の使用料改定について（公開） 

    今後の「公の施設の再配置計画」の取組について（公開） 

  【自主的審議事項】 

    地域支え合い事業について（公開） 

３ 開催日時 

令和元年１０月３１日（木）午後６時３０分から午後７時００分 

４ 開催場所 

上越市立北諏訪地区公民館 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員： 白木朝雄（会長）、水上千恵子（副会長）、池田栄一、大舘崇雄、 

金子栄一、澤海雄一、髙橋登志満、松矢 茂、宮川敏子、 

室岡由美子（欠席２名） 

・事務局： 北部まちづくりセンター：滝澤センター長、小池係長、霜越臨時職員 

社会教育課：川上参事、小川主事 

行政改革推進課：大瀧課長、島田副課長 

８ 発言の内容 

【滝澤センター長】 

・会議の開会を宣言 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 
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【白木会長】 

・挨拶  

・会議録の確認：澤海委員、髙橋委員に依頼 

議題【報告事項】公の施設の使用料改定について、担当課へ説明を求める。 

【社会教育課：川上参事】 

 ・資料№１「公の施設の使用料改定について」に基づき説明 

【白木会長】 

説明に対し質疑を求めるがなし。 

以上で「施設の使用料改定について」終了とする。 

  次に、【報告事項】「今後の『公の施設の再配置計画』の取組について」担当課へ説明

を求める。 

【行政改革推進課：大瀧課長】 

これから３０年後、４０年後を見据えた計画を来年度、１年間かけて作成することと

している。私たちの世代で、次の子や孫の世代にどのような施設を残すべきなのか、ど

の施設を我々で整理統合してきちんとしておくべきなのかを皆さんと一緒に意見を交換

しながら共に考え、公の施設の再配置の計画を進めていきたいと考えている。 

【行政改革推進課：島田副課長】 

・資料№２「今後の『公の施設の再配置計画』の取組について」に基づき説明 

【白木会長】 

  説明に対して、質疑を求める。 

【澤海委員】 

  今後の取組のイメージ図にある学校については、どこの課が主体になるのか。 

【行政改革推進課：大瀧課長】 

  学校に関しては、教育環境の整備という視点を中心に検討することとなるので、教育

委員会が主体になる。 

【白木会長】 

  ほかに質疑を求めるがなし。 

  以上で「今後の『公の施設の再配置計画』の取組について」終了とする。 

  次に【自主的審議事項】地域支え合い事業についての進捗状況を澤海委員から説明し

ていただきたい。 
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【澤海委員】 

  ９月１４日（土）に北諏訪地区町内会長協議会を開催し、全町内会長に北諏訪まちづ

くり振興会を作るために準備委員会を立ち上げている事を説明した。町内会長から、我々

も内容を知らないと町内の住民への説明が難しいということで、事後報告だが、前回の

第２回北諏訪まちづくり振興会設立準備委員会から全町内会長に参加していただくこと

になった。その際、地域支え合い事業の概要説明を行ったが、基本的な「何故、まちづ

くり振興会を作るのか」の理解が得られなかった。そこで、第３回北諏訪まちづくり振

興会設立準備委員会の会議では、基本的な事の理解が得られるような進行をして、理解

を深めていきたいと考えている。 

【白木会長】 

  この件に関しては、地域協議会でも情報共有をしていきたいと考えている。 

次に【その他】について事務局へ報告を求める。 

【小池係長】 

  次回の協議会については、現在、直近で行わなければならない諮問等の予定は入って

いない。議題等が決定したら会長と相談の上、日程を決めたい。 

【白木会長】 

 ・会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 北部まちづくりセンター 

    TEL：025-531-1337 

E-mail：hokubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 

 


